



## Communiqué de presse

Paris, le 8 novembre 2018

Le ministre de la Culture,

# Hommage de Franck Riester, ministre de la Culture, à Francis Lai

Ses mélodies inoubliables résonnent dans le cœur de tous les Français.

Avec seulement quelques notes, Francis Lai savait capter l'air du temps, celui d'un film, d'une chanson ou d'une mélodie.

Qui ne se souvient du thème musical du film de Claude Lelouch, « Un homme et une femme », de celui de la bande originale de « Love Story » ou de la chanson d'Yves Montand, « A bicyclette » ?

Avec cette véritable « signature » qui fait désormais partie de notre patrimoine, cet homme discret a su magnifier plus de 100 films et plus de 600 chansons en leur donnant une couleur musicale inimitable.

Avec lui, nous perdons un compositeur au charme irrésistible, inoubliable auteur des quelques-unes des plus belles mélodies de notre époque.

Franck Riester, ministre de la Culture, adresse ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

### Contact

Ministère de la Culture  
Délégation à l'information et à la communication  
Service de presse : 01 40 15 83 31  
[service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)  
[www.culture.gouv.fr](http://www.culture.gouv.fr)  
@MinistereCC